

JEAN-BERTRAND ARISTIDE
Président d'Haïti

Né en 1953, Jean-Bertrand Aristide devient, en décembre 1990, le premier président démocratiquement élu d'Haïti en remportant 67,5 p. 100 des suffrages. Son gouvernement disposait d'une large partie du Sénat et était majoritaire à la Chambre des députés.

Le gouvernement du président Aristide se met à enquêter sur les accusations de corruption et de violence formulées à l'encontre de membres de l'ancienne élite dirigeante. Ses politiques l'amènent par ailleurs à entrer en conflit avec d'autres dirigeants politiques, ainsi qu'avec le secteur privé et les militaires. Renversé au cours d'un violent coup d'État en septembre 1991, M. Aristide est forcé à quitter Haïti.

Prêtre de l'Église catholique, le père Aristide avait, de 1982 à 1985, poursuivi des études de troisième cycle en théologie à l'Université de Montréal.

Le père Aristide vit en exil aux États-Unis.